



Fertig mit der
Schule und was
kommt jetzt?

Fertig mit der Schule und was kommt jetzt?

Wie wäre es mit einem Freiwilligendienst oder einem Bundesfreiwilligendienst?

Wir bieten dir die Chance dich sozial in einer unserer Einsatzstellen durch einen Bundesfreiwilligendienst (BFD) oder ein Freiwilliges Soziales Jahr (FSJ) zu engagieren.

WARUM SOLL ICH EINEN FREIWILLIGENDIENST MACHEN?

- Er ermöglicht vielfältige Erfahrungen.
- Er bietet ein Bildungs- und Orientierungsjahr.
- Es ist eine Zeit der persönlichen Weiterentwicklung und Weiterbildung.
- Er ermöglicht das Arbeiten mit Menschen aus allen Generationen.
- Er ermöglicht die Übernahme von sozialer Verantwortung.
- Die eigenen Kompetenzen werden geformt und erweitert.
- Er ermöglicht ein monatliches Taschengeld.

FÜR WEN EIGNET SICH EIN FREIWILLIGENDIENST?

- Für alle ab 16 Jahren
- Für Personen, die sich sozial engagieren wollen
- Für jeden der sich für die Arbeit mit Menschen begeistert

UNSERE EINSATZSTELLEN

Grundschulen:

- Greutschule
- Kappelbergschule
- Hermann-Hesse-Schule
- Weitbrechtschule
- Brauenbergschule

Primar- und Sekundarbereich:

- Schillerschule
- Kocherburgschule
- Karl-Kessler-Schule

Sonstige Einrichtungen:

- Städtische Kindertageseinrichtungen
- Schülerhaus
- Haus der Jugend
- Treffpunkt Röttenberg
- Bürgerspital

„Meiner Meinung nach bringt ein Freiwilliges Soziales Jahr viele Vorteile mit sich und ich würde es immer wieder gern machen. Egal ob als „Lückenfüller“ zwischen Schule/ Abitur und dem Studium oder einer Ausbildung, oder auch nur um sich in die Gesellschaft einzubringen und sie mitzugestalten, um soziale Berufsfelder kennen zu lernen oder sich beruflich zu orientieren, um Zeit des Innehaltens und der persönlichen Ausrichtung zu gewinnen und viele weitere positive Aspekte bringt ein FSJ mit sich.“

Auszug aus einem Erfahrungsbericht einer früheren FSJlerin.